

## 7月20日(木) 壮行会

1学期終業式の前に、全国大会に出場する部の壮行会を実施しました。

### ◇ 山岳部(男子)

県高校総体で優勝。8月3日(金)～7日(火)に三重県で開催される第62回全国高等学校登山大会に出場。昨年に引き続き、2年連続の出場。

### ◇ 文芸部

平成29年度第41回県総合文化祭で、文芸部の部誌「鵬雛図南」が「部誌部門」で最優秀賞を受賞。8月7日～11日に長野県で開催される第42回全国高等学校総合文化祭に参加。

### ◇ 放送委員会

NHK杯全国高校放送コンテスト兵庫県大会で「創作テレビドラマ部門」で優勝(作品名:「珍黙」)。7月24日(火)～26日(木)に東京で開催される全国大会に出場。



壮行会の様子



同窓会からそれぞれの部に激励金が手渡されました



中村自治会長からの激励



応援團による激励

### ○ 山岳部

本校山岳部は、県高校総体において昭和53年からの12年間で計8回の全国大会出場、地元兵庫で開催された昭和63年には全国優勝を果たした古豪です。今夏に東海各県で開催される全国高校総体(山岳は三重県が会場)に出場します。

山岳は、1チーム4人。体力、歩行技術、読図、知識(自然・気象・救急)、天気図、計画書、行動記録、設営撤収、炊事、装備、マナー自然保護の観点で、計100点で争われます。

### ○ 文芸部

前年度の秋の県高校校総合文化祭で最優秀となった学校が翌年の全国大会に出場します。

今年は、6つの部門のうち、部誌部門での出場です。本校文芸部は、全国総文で文芸部門ができた平成25年度から翌28年度まで4年連続の全国大会出場しており、今回は2年ぶりの出場です。

### ○ 放送委員会

番組作品で全国大会に出場するのは、第59回大会以来6年ぶり(第59回大会ではラジオドキュメント部門で準決勝まで進出)です。

## ○ 囲碁



囲碁で全国総文に出場する橋本志保さんにも、同窓会から激励金が贈られました（壮行会の前日の7月19日（木）に校長から渡しました）。

本校に部はありませんが、県高等学校文化連盟囲碁部門から推薦され、8月に長野県で開催される全国高等学校総合文化祭の囲碁部門大会（2018信州総文祭）に団体戦選手として出場します。

壮行会では、同窓会からそれぞれに「激励金」をいただきました。

これまで支えてくださったご家族や親戚、活動費や旅費等で多大な支援をいただいている同窓会、PTA、指導くださった顧問の先生はじめ学年の先生方、さらに応援してくれている友人など、大勢の人の支えがあることを感じて欲しく思います。